

6. September 2022  
1 von 1

## Bürgerhain

### Beschluss:

Das Umwelt- und Gartenamt soll beauftragt werden, ein Grundstück im Bereich des Regenrückhaltebeckens Am Kranichholz - entlang des Panoramawegs oder im östlichen Teil des Langen Feldes - zur Verfügung zu stellen und ggf. konkret zu begründen, warum die Freigabe als Bürgerhain hier nicht möglich ist. Auch alternative Vorschläge sind willkommen. Auch sollte die Möglichkeit geprüft werden, die Bestimmungen des Natur- und Landschaftsschutzes für in Frage kommende Grundstücke zu ändern, um der Klimaveränderung entgegen zu wirken.

Abstimmungsergebnis: Einstimmig, 0 Enthaltung(en)

Harald Böttger  
Ortsvorsteher

Michael Schwab  
Schriftführer